

Philip Seymour Hoffman tenía en su casa 50 sobres de droga

Escrito por Redaccion

Martes, 04 de Febrero de 2014 01:00 - Actualizado Miércoles, 05 de Febrero de 2014 00:21



Agentes de la policía de Nueva York han encontrado en casa del fallecido actor Philip Seymour Hoffman 50 sobrecitos llenos de una sustancia que podría ser heroína según han contado dos fuentes de la investigación a la cadena CNN. Los investigadores han hallado también varias botellas con medicamentos y más de 20 jeringuillas en una taza de plástico. El actor fue hallado muerto en su apartamento de Nueva York con una jeringa en el brazo. A sus 46 años, Seymour Hoffman estaba considerado uno de los más brillantes actores actuales. Ganador del Oscar por Capote, candidato tres veces más con La guerra de Charlie Wilson, La duda y The master, también tuvo una fructífera carrera en teatro: compitió dos veces por los Tony. Y en televisión también estuvo dos veces compitiendo por el Emmy. "Soy un perfeccionista, un problema si eres actor. Cada entrada en escena es la primera vez. Yo no repito tomas, sino que vuelvo a hacerlas. Son conceptos diferentes", contaba en una entrevista a un medio de comunicación